

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ИНСТИТУТ ЖУРНАЛИСТИКИ
Кафедра зарубежной журналистики и литературы**

ГУ ЦИНЬ

РЕДАКЦИОННО-ИЗДАТЕЛЬСКИЙ БИЗНЕС ГАЗЕТЫ «ФИГАРО»

Аннотация к дипломной работе

Научный руководитель –
ст. преподаватель
Л. Н. Лохманенко

Минск, 2014

Реферат

Объём: 50 страницы.

Приложение: 1 страница.

Ключевые слова: ГАЗЕТА, ПЕЧАТЬ, СМИ, ФРАНЦИЯ, «ФИГАРО», РЕДАКЦИЯ, ИЗДАТЕЛЬСТВО, БИЗНЕС.

Цель работы: проследить основные этапы развития французской массовой газеты на примере «Фигаро», а также провести ее типологический анализ.

Задачи:

1. Проанализировать научную и учебно-методическую литературу, посвящённую редакционно-издательскому бизнесу.
2. Выявить основные характеристики экономической и редакционной модели французской массовой газеты, проанализировать факторы, влияющие на ее успех на рынке масс-медиа, а также средства, используемые на разных этапах с учетом необходимости адаптации к новым условиям.
3. Изучить особенности формирования бренда и имиджа периодического издания.

Работа состоит из введения, трех глав раскрывающих тему дипломной работы, заключения с выводами и списка использованной литературы.

Resume

Extent: 50 pages.

Appendix: 1 page.

Key words: NEWSPAPER, PRINT, MEDIA, FRANCE, «FIGARO», EDITION, PUBLISHER AND BUSINESS.

Objective: to trace the main stages of development of the French mass newspaper on the example of "Figaro", and also to carry out its typological analysis.

Tasks:

1. To analyze scientific and educational-methodical literature o publishing business.
2. To identify the main characteristics of the economic and drafting model in the French mass newspaper, to analyze the factors affecting its success in the market of mass-media, as well as the tools used at different stages taking into account the need to adapt to new conditions.
3. To study the peculiarities of the formation of the brand and image of the periodical publication.

The work consists of introduction, three chapters reveal the theme of the diploma work, report with conclusions and a list of references.